



MONTERINGSANVISNING

1. Plasser bindingen med pigglinjen over skiens balansepunkt. Drill hull og fest bindingen med en av de bakre skruene. (Skibor $\text{\O}3.6$ mm.)
2. Sett støvelen i bindingen og påse at hælen står rett på skien. Drill hull og fest de øvrige 2 skruene.
3. Hælstø plasseres på skien midt under hælen. Metalldelen festes med stift og skrue og plastdekslet trykkes på plass.

NB! Super Telemark er ingen utløserbinding.

MOUNTING INSTRUCTIONS

1. Mount the binding with the pinline placed over the balance point of the ski. Drill hole and fasten one of the rear screws. (Ski drill $\text{\O}3.6$ mm.)
2. Place the boot in the binding and center the heel on ski. Drill and fasten the other screws.
3. With the boot in the binding, place the heel plate under centre of heel. Drill hole and fasten the metal piece with screw and nail. Press the plastic cover on top.

NOTE! Super Telemark is not a release binding.

MONTAGEANLEITUNG

1. Die Bindung mit den Dornen über die Schwerpunktlinie auflegen, eines der hinteren Löcher bohren und die Schraube zudrehen. (Ski Bohrer $\text{\O}3.6\text{mm.}$)
2. Der Schuh in die Bindung setzen so dass der Schuh gerade auf dem Ski ist und die anderen Löcher bohren und Schrauben einsetzen.
3. Die Absatzplatte auf dem Ski genau unter der Absatzmitte montieren. Der Metallteil mit Schraube und Stift befestigen und der Plastikteil darauf drücken.

ZUR BEACHTUNG! Super Telemark ist keine Bindung mit Auslöseautomatik.